



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:45

PAG - 1 -

Lunes 06 de septiembre de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Minería nica quiere despegar

Importante. El sector representa el 1.5% del PIB de Nicaragua. Empresarios buscan aprovechar la mejora en el precio del oro.

El oro y la plata son los minerales que más exporta Nicaragua y sólo en el 2003 se lograron obtener 34.9 millones de dólares por ambos rubros, sin embargo existe cierto interés de inversionistas mineros en explorar yacimientos de hierro y cobre, minerales que cada vez toman mayor relevancia en el mercado internacional. El país más interesado en ampliar la exploración es Japón y por eso contactó a la Cámara Minera de Nicaragua, (Caminic) para que se inspeccionen algunas zonas del país, según informó el periódico La Prensa en su edición electrónica, el pasado fin de semana. "Tenemos en inventario por lo menos unas 70 a 80 mil muestras de suelo que se han venido acumulando en los últimos diez años, el arreglo que estamos haciendo es que estas muestras sean nuevamente analizadas", explicó Frank Mena, presidente de la Cámara.

Costa Rica



Policías región han decomisado droga por 55 millones dólares 2004

ACAN-EFE. Las policías de Centroamérica se incautaron en el primer semestre de este año de drogas valoradas en 55 millones de dólares, dijo el domingo el director general de la Policía Nacional de Nicaragua, primer comisionado Edwin Cordero.

El jefe policial señaló que la cantidad de droga decomisada en el período indicado, por medio de operaciones regionales, es más del 42 por ciento de lo incautado en el mismo período anterior.

Cordero dijo que esta droga incautada, en volumen que no precisó, tiene un valor equivalente a 55 millones de dólares.

Bolaños: Nicaragua ahora es muy segura

Presidente destaca bajos índices criminales en el país.

ACAN-EFE.. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo ayer que su país ha alcanzado una seguridad ciudadana "envidiable, que empieza a ser una leyenda en América Latina".

Bolaños indicó que esta seguridad ciudadana en Nicaragua se debe al trabajo de la Policía Nacional que ayer cumplió 25 años de fundación.

Citó estadísticas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para comparar los suicidios que ocurren en Nicaragua en relación con otros países.